

Nuevo Desahucio de un vecino del barrio de Begoña(Sevilla). Anuncian que se concentrarán en las puertas del bloque en protesta contra los desahucios y que permanecerán acampados en la plaza del barrio exigiendo una solución para el realojo.

El próximo martes día 11 de enero de nuevo se va llevar a cabo el desahucio de un vecino del barrio de Begoña después de que se consiguiera aplazar hace un mes por orden judicial. Sin embargo el juez ha dictado una nueva orden que se va a llevar a cabo este próximo martes 11 de enero a las 11 horas de la mañana. Con este vecino ya han sido desahuciadas 15 familias en los últimos tres años. Los vecinos acusan al propietario Construcciones Opera por el acoso inmobiliario y al Ayuntamiento de engañarles con falsas promesas

La asamblea de vecinos afectados por el problema de la vivienda del barrio de Begoña ha convocado una concentración y una cazerolada el próximo martes día 11 de enero a las 9 de la mañana en el bloque de la calle Guadalcanal nº5.

A las 11.30 h se realizará una rueda de prensa a cargo de los vecinos para denunciar la situación de indefensión que sufren los vecinos del barrio por el acoso inmobiliario por parte del propietario del inmueble y la indiferencia de la administración.

El acto se convoca a raíz del desahucio de Carlos Serrano, que lleva residiendo como inquilino en el edificio desde hace 11 años y viviendo en el barrio desde hace 14. Con este último caso suman ya 15 las familias que han sido desahuciadas de sus viviendas y expulsadas del barrio desde el año 2007, cuando Construcciones Opera. S.A comenzó a desahuciar a todos los vecinos de los tres edificios.

Por otra parte, los vecinos denuncian la actitud del Ayuntamiento. Varios políticos locales vinculados a la Gerencia de Urbanismo se comprometieron a mediar y ofrecer soluciones. Desde diciembre del 2009, el año en que se produjo el último desalojo de una familia, no ha habido comunicación alguna ni interés por partes de los responsables públicos. Los vecinos se sienten engañados, ya que la administración local se había comprometido a parar los desahucios con la compra de 20 pisos que serían destinados a viviendas sociales —asegurando así la permanencia de las vecinas—. Hoy apenas quedan vecinos y la intención del propietario es dejar el edificio totalmente vacío.

La asamblea de vecinos lleva varios años funcionando en el barrio con el apoyo de la Liga de Inquilinos, la Coordinadora de Barrios en Lucha y la Asociación Pro Derechos Humanos. Gracias a lucha vecinal y sus gestiones, en los últimos tres años, dos de las familias expulsadas han conseguido ser realojadas temporalmente en viviendas sociales. A raíz del próximo desahucio, los vecinos anuncian una nueva campaña de movilización y denuncia.

Asamblea de Vecinos de los bloques Guadalcanal5, Valdearco 8 y 10 del barrio de Begoña:

Correo electrónico: vecinosgudalcanal@yahoo.es

Blog: <http://gudalcanal.wordpress.com/>